
STADT HEIDENAU Heidenau, 18.09.2017 

- Der Bürgermeister -  
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N I E D E R S C H R I F T 
 
 

über die 30.Sitzung des Verwaltungsausschusses (Öffentlicher Teil) 
 
 
Datum: Dienstag, 12.09.2017 

Ort: Rathaus, Ratssaal, Dresdner Str. 47 

Beginn: 18:30 Uhr   

Ende 20:04 Uhr 

 
Anwesenheitsliste: 
  
Vorsitzender  
  Herr Jürgen Opitz  
  
Mitglied  
  Herr Dr. Bernhard Borchers  
  Herr Alexander Hesse  
  Herr Reno König  
  Herr Peter Leichsenring  
  Herr Georg Lindner  
  Frau Daniela Lobe  
  Frau Cornelia Schmiedel  
  Herr Steffen Thiele  
  Frau Rosemarie Wolf  
  
Verwaltung  
  Frau Marion Franz  
  Herr Uwe Lässig  
  Herr Jens Neugebauer  
  
Gäste  
  Frau Sonnhild Ruffani  
  
Schriftführer  
  Frau Maria Haufe  
 
Abwesend: 
 
  
Mitglied  
  Herr Norbert Bläsner dienstlich verhindert 
  Frau Grit Gärtner krank 
 
 
 



Niederschrift der 30.Sitzung des Verwaltungsausschusses vom 12.09.2017 
__________________________________________________________________________________________ 
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Öffentlicher Teil 
 

 
TOP  1. Eröffnung der Sitzung    

 
Herr Bürgermeister Opitz eröffnete die 29. Sitzung des Verwaltungsausschusses. Er 
begrüßte die anwesenden Mitglieder und die Mitarbeiter der Verwaltung sowie Frau Ruffani 
als Gast.  
 
Dabei wies Herr Opitz auf die Email vom 12. September 2017, in der die Änderung einer 
Anlage bekanntgegeben wurde.  
 
Anschließend stellte Herr Opitz die Ordnungsmäßigkeit der Einladung und die 
Beschlussfähigkeit mit 9 (von 12) anwesenden stimmberechtigten Mitgliedern des 
Verwaltungsausschusses fest. 
 
Anmerkungen bzw. Änderungen zu der Niederschrift des Verwaltungsausschusses vom 06. 
Juni 2017  wurden durch die Anwesenden nicht angezeigt.  
 
Für die Mitunterzeichnung der Niederschrift wurden durch den Vorsitzenden nachfolgende 
anwesende Mitglieder bestellt: 
 

 Herr Stadtrat Lindner und 

 Herr Stadtrat Thiele.   
 
 

TOP  2. Informationen, Anfragen und Anträge    

 
Von Seiten der Verwaltung wurden keine Informationen vorgetragen.  
 
Herr Stadtrat Dr. Borchers fragte ob bereits Planungsmittel für die Gründung des 
Zweckverbandes „Industriepark Oberelbe“ eingestellt wurden. Herr Opitz bejahte dies und 
erklärte das auch kein Beschluss dazu notwendig ist, da die Mittel bereits im Haushalt 
eingestellt sind.  
 
Herr Stadtrat Thiele erkundigte sich nach der Baumaßnahme an der Rudolf-Breitscheid-
Straße / Ecke Güterbahnhofstraße. .  
 
 
 
 
 
 
 
Frau Haufe 
Schriftführer 

Herr J. Opitz 
Bürgermeister 

  

Herr Lindner 
Stadtrat 

Herr Thiele 
Stadtrat 
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